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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Rahmen der Diskussionen um den weltweit notwendigen Klimaschutz ist jetzt in 
Deutschland auch der Stand-By-Modus an technischen Geräten in aller Munde. Da es hier 
offenbar möglich ist, mit etwas mehr Aufmerksamkeit und geringfügigen Mitteln 
gegebenenfalls auch in der Stadtverwaltung den Stromverbrauch bei der Bürotechnik zu 
reduzieren, bitte ich um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Wie viele Computerarbeitsplätze gibt es in der Stadtverwaltung? 
2. Wird bei der regelmäßigen technischen Wartung der Geräte der Stromverbrauch – auch 

der im Stand-By-Modus - kontrolliert? 
3. Gibt es Überlegungen dafür Sorge zu tragen, dass – zukünftig – die Mitarbeiterinnen und 

Mitarbeiter der Verwaltung problemlos PC, Monitor und Drucker vom Netz nehmen 
können? 

4. Welche Kosten wären mit der Umsetzung von 3., bspw. durch den Einsatz von 
schaltbaren Steckdosen, verbunden? Welche Einsparungen in Stromverbrauch und Euro 
ließen sich erzielen? 
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